

17. Dezember 2018

PRESSEMITTEILUNG

Weihnachtspäckchen und Münchner Engel...



Wunschbaumaktion der Firma Hexal

Gleich zu Beginn der Adventszeit stellte die Holzkirchner Firma Hexal ihren traditionellen Wunschbaum auf, geschmückt mit den Wunschkarten finanziell benachteiligter Menschen aus dem Landkreis Miesbach. Schon am zweiten Tag hatten die Mitarbeiter von Hexal alle der insgesamt 275 Wunschkarten vom Wunschbaum genommen, um sich an das Erfüllen der Weihnachtswünsche zu machen.

Auch der KiBu Miesbach hatte einige Wunschkarten von finanziell benachteiligten Familien an den Baum gehängt. Die Rolle der Weihnachtswichtel übernahmen die Hexal Mitarbeiter Frau Mona Huang und Herr Sebastian Rocco, die die liebevoll verpackten Geschenke beim KiBu Miesbach vorbeibrachten. Auch ein Lebkuchen „Münchner Engel“ war in diesem Jahr bei jedem Weihnachtspäckchen dabei. Die Verteilung der Weihnachtspäckchen übernimmt der KiBu Miesbach, sodass die Anonymität der betroffenen Familien gewahrt wird.